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Zusammenfassung

        
Die weibliche Harninkontinenz kann mit statischen Methoden, wie dem lateralen Zystourethrogramm, nur unzureichend dargestellt werden. Erst dynamische Untersuchungen gestatten es, detaillierte Aussagen über die Physiologie und Morphologie bzw. ihre pathologischen Abweichungen zu machen. Hier könnte die transvaginale bzw. transrektale Sonographie die Methode der Wahl werden. Die wesentlichen Vorteile dieser Methode gegenüber den herkömmlichen bildgebenden Verfahren werden diskutiert.


      
        
Abstract

        
Female urinary incontinence can be visualized only insufficiently be means of static methods such as the lateral cystourethrogram. Detailed information on physiology and morphology or pathological abnormalities can be gained only by means of dynamic methods, where transvaginal or transrectal sonography could become the method of choice. The essential advantages of this method over the conventional imaging methods are discussed.
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